



Château Bertranet

BERGERAC
VIN DE RÉCOLTANT | GROWER WINE

HISTOIRE

Le Château Bertranet est une propriété familiale depuis plus d'un siècle, situé à Lamonzie Saint-Martin, à 8kms de Bergerac.

Le domaine est composé de 28 hectares de vignes et de 20 hectares de pommiers.

Les vignobles Pauty produisent dans le respect de la nature, de l'environnement et des hommes.

SECRETS DE TERROIR

Superficie : 28 hectares

Nature des sols : Les vignes sont implantées sur les premières terrasses de la vallée de la Dordogne sur des sols sablo-graveleux ainsi que sur des coteaux argilo-calcaires

Encépagement : Merlot 70% - Malbec 15% - Cabernet Franc 15%

Densité de plantation : 4000 pieds/ha

Travail de la vigne : Enherbement un rang sur deux, et désherbage mécanique

VINIFICATION

Vinification parcellaire dans des cuves inox thermorégulées.

Extraction en douceur avec respect des paliers et des températures.

DÉGUSTATION

Le Château Bertranet présente une belle robe rouge vermillon ainsi qu'un nez net de fruits rouges accompagnés d'une pointe florale. La bouche révèle un vin très gourmand sur des arômes de cerise et de cassis, ponctués par des notes de jasmin.

HISTORY

Château Bertranet has been a family property for over a century, located in Lamonzie Saint-Martin, 8kms from Bergerac.

The estate is composed of 28 hectares of vines and 20 hectares of apple trees.

The Pauty vineyards are producing wines with respect for nature, environment and people.

TERROIR'S SECRETS

Area: 28 hectares

Soil: The vines are planted on the first terraces of the Dordogne valley on sandy-gravel soils as well as on clay-limestone slopes

Grape Varieties: Merlot 70% - Malbec 15% - Cabernet Franc 15%

Planting density: 4000 plants/ha

Vineyard management: Grassing one row in two, and mechanical weeding

VINIFICATION

Vinification by plot in temperature-controlled stainless steel vats.

Soft extraction with respect of the steps and temperatures.

TASTING

Château Bertranet shows a wonderful vermillion red colour and a clear nose of red fruits with a floral touch. The palate reveals a very greedy wine with aromas of cherry and blackcurrant, punctuated by notes of jasmine.



CONTACTEZ-NOUS ✉ contact@alliancedesrecoltants.com ☎ 05.57.43.43.82

SUIVEZ-NOUS SUR 🌐 alliancedesrecoltants.com 📷 [alliancedesrecoltants](https://www.instagram.com/alliancedesrecoltants) 📺 Alliance des Récoltants 📺 Alliance des Récoltants

